

Jochen Haußmann

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg Parlamentarischer Geschäftsführer, stellv. Vorsitzender und gesundheitspolitischer Sprecher der FDP/DVP-Landtagsfraktion

PRESSEMITTEILUNG

vom 30. Juni 2023

FDP-Landtagsabgeordneter begrüßt Landesgeld für Kernens Kläranlagenumbau

Haußmann: Optimierung macht Kläranlage zukunftsfähig

"Ich habe ja nicht oft die Gelegenheit, die Landesregierung zu loben, aber in diesem Fall will ich es tun", sagt Jochen Haußmann, FDP-Landtagsabgeordneter aus Kernen: "Die 3,7 Millionen Euro, die jetzt aus dem Landesetat nach Kernen fließen, sind wie die Gesamtförderung, zu der auch 5,5 Millionen aus 2022 rechnen sind, insgesamt gut angelegtes Geld, denn sie helfen mit aus drei Kläranlagen eine zu machen und durch diese Optimierung das System insgesamt zukunftsfähig zu machen. Mein Dank gilt aber auch allen an der Planung Beteiligten sowie der Gemeinde Kernen."

Der "kleine Wermutstropfen" ist für ihn, dass es trotz eines Projektstarts 2017 "voraussichtlich bis 2026 dauern wird, diese optimierte Struktur zu erreichen. Da wäre es gut, wenn wir im Land bei solchen Projekten schneller würden." Denn es gehe ja nicht nur darum, die Abwasserbehandlung im Alltag "umweltschonender, wirtschaftlicher und energieeffizienter" zu machen. Es geht auch darum, bei Starkregenereignissen optimale Behandlungskapazitäten zu haben, "denn da fließt reichlich schadstoffhaltiges Wasser in die Kanalisation."